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Interpellation Fraktion SVP (Ueli Jaisli, SVP): Besseres Garderobensystem 
für das Hallenbad Weyermannshaus 

 

 

Die Garderoben im Hallenbad Weyermannshaus sind seit dem Umbau im Jahr 2011 ein Ärgernis 

im Unterschied zu denjenigen im Wylerbad. Es gibt keine Unterteilung mehr von Schmutz- und 

Sauberzonen, d.h. mit den Strassenschuhen geht man direkt zum Kleiderkästli, wohin man nach 

dem Schwimmen barfuss/nass zurückkommt. Es gibt zudem keine getrennten Garderoben für 

Männer und Frauen. Die heutige Anordnung deckt die Bedürfnisse betreffend Körperpflege von 

Mann und Frau zu wenig ab; ebenfalls ist die Anzahl Haartrockener – insbesondere für Frauen – 

ungenügend. 

Es ist bekannt, dass zahlreiche Hallenbadbesucher vermehrt ins Wylerbad schwimmen gehen, 

trotz längerem Weg. 

Der Gemeinderat wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1. Wie viele Eintritte für Kinder, Schüler, Erwachsene und AHV-Bezüger sind in den städtischen 

Hallenbädern Maulbeer, Weyerli und Wyler zu verzeichnen? 

2. Wie viele Reinigungsstunden bzw. Reinigungskosten entfallen auf jedes Hallenbad? 

3. Welche Erfahrungen wurden bis jetzt mit gemischten Umkleideräumen gemacht? 
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